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------F.n Hernosillo, Sooora, siendo las 20:15 roras del día dos de-

julio de 1986, se reunieron en las oficinas de la Coordinaci6n Ejecutiva

de la Escuela de Derech:> y Ciezx::ias Sociales de la Universidad de Sooora, 

los Consejeros Maestros y alunoos ante el oonsejo Directivo de la mi.srna,

para llevar a caro la sesi6n ordinaria a la que se cit6 con fecha lo. de

julio de 1986 con la asistencia y bajo la presidencia del Coordinador Eje 

cutivo de la Escuela, bajo el siguiente: 
-----------(liRDEN DEL DIA-

---1.- Lista de asistencia.---

------2.- ·lectura del acta de la sesión anterior.-

---------3º- Integraci6n de la Comisi6n que avocará al estudio y ---

análisis del plan de estudios.--------------

4. - Asuntos ~ales. --------- ------------
1.- Lista de asistencia.-Antes de pasar lista de asistencia el e.coordi

nador de la Escuela de Derech:> y Ciencias Sociales, procedi6 a leer la -

oonvocatoria en la cual se cita al Consejo Directivo de esta Escuela a la 

presente sesión, enterado de ello, se procedi6 enseguida a pasar lista -

de asistencia. Concurriendo los e.e. Licenciados RAFAEL RAMIREZ LEiVA, -

JOIQ ENRIQUE CAS'l'IOJUIN'l'ER), RENE# PADILIA VERIXJZCO, SE:ffiIO HEmANDES NA_ 

VARRO Y AGUSTIN MA.RI:'INEZ DE CASrID ASTIAZARAN, asisten también a esta --

reuni6n el C.Lic.MIGUEL CHCN DUARI'E, en su carácter de oonsejero maestro

propietario ante el H.Consejo Universitario, haciendo constar que el -

Consejero Universitario suplente ante el H.Consejo Universitario, estuvo

presente, Líe.José D.Fonseca, Chono------------

Asisten a esta reuni6n los oonsejeros alumrns, Julio A. Araiza, José Cui

tlahuac castro Silva, Juán R. Cinco I6pez, Jesús A. Chavez Guerrero y Ra

nos Ruiz Palafox, asi cxxro también los alumrns Santiago Encinas Velarde-

y Jesús cabanillas Herrera, representantes ante el Consejo Universitario

en su carácter de propietario y suplente respectivamente. se hace coostar 

que en esta misma sesi6n existe quorun legal en virtud de haber asistido-

14 consejeros.------------------------

Antes de seguir con el orden del día, establecido en el citatorio. El a

lurnrx> Santiago Encinas Velarde, hace dos proposiciones en el sentido de -
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----nodificar el orden del di.a, siguiendo las siguientes:---------

Se propone caro prircer punto irrportante del orden del día el análisis y -

discusi6n de l os acuerdos del 12 de febrero de 1986 .----------------

Que la presente reuni6n sea abierta para que se les pennita el acceso --

a l os estudiantes donde éstos van a presenciar la renni6n corro rreros -

espectadores, en el sentido de que si se viola éste acuerdo se suspende--

l a pr esente Reuni6n.--- ----- ------------------

I.as anteriores propuestas fueron saretidas para su aprobaci6n, arrojando- j 

el siguiente resultado: 11 votos a favor de la primera propuesta, 1 abs-

tenci6n; 7 votos a favor de la segurrlapropuesta, 5 abstenciones.-------

Antes de pasar a analizar l os acuerdos del 12 de febrero se procedi6 a dar 

l ectura a los misrros para poder tener elementos de juicio para analizar y-

discutir.--------- --- ---------------------------------
El LicoSergio Hernández Navarro, en uso de la voz manifiesta que los -

altimrX)s deberán de vertir elementos seri os y de juicio del por:que se quie

re que se revoque los acuerdos del 12 de febrero.---------

El a lt.n lIX) consejero Santiago Encinas Velarde, en uso de la palabra mani--

f i esta que estos acuerdos del 12 de febrero fueron tomados a espaldas de

la base estu:liantil y que además ésto no sirve rorro parámetro, para de---

tenninar la calidad a nivel acadáni.co de la Escuela y é sto también fomenta 

el fosilisrro a nivel de estudiantes . por lo que en consecuencia se mani

f e st6 y se pr onnnci6 p:>r l a revocaci6n total de los act:erdos del 12 de fe-

brero.--------------------------

El consejero maestro Lic.René Padilla Verduzco en uso de l a voz manifiesta 

que los acuerdos tomados el 12 de febrero del año en curso dererían ser -

revocados en su totalidad, ya que dicms act:erdos el acta respectiva ado

lecen de un requisito "fonnal" que es el que no está firrrada tanto p:,r el

Coordinacbr Lic.Francisco M.Cárdenas Valdez, y el Secretario Administrati

vo Lic.Francisco J . Ritchie Manríquez, ni además por los demás consejeros, 

p:>r lo tanto prop:,ngo que se revcquen los acuerdos en rrenci6n.--------.

El alumo Castro Silvc;t en uso de la voz también se manifiesta p::>r la revo

caci6n total de los acuerdos en menci6n ya que de ninguna manera estos -

acuercbs no sirven para determinar el nivel acadáni.co de la Escuela.----

Eh uso de la voz el consejero maestro RAMIREZ IElVA, que al revocar los -

acuercbs del 12 de febrero, deberá de buscarse la fonria de irrpl arentar la

mecánica de c6rro paralizar la inscripci6n de cbs o más grupos, ya que esto 

ha sicb un vicio que se presenta inscripci6n tras inscripci6n.----------
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---En uro de la voz el alUTIIlO RAMOS ~UIZ manifiesta que debería de :inte

grarse una Canisi6n Mixta entre all.]['('l'X)S y maestros para analizar una propue~ 

ta diferente.------------------------

El Lic.Chon Duarte, manifiesta que debía dejarse al libre albedrío del ase-

ror que se encargue de :inscribir, para controlar este tipo de anomalías.--

El Lic.RAMIREZ LEYVA hace una propuesta concreta "que se revoquen totalmente

los acuerdos de la pág.3 de la Sesi6n celebrada el día 12 de febrero del -

año en curro, y que se jnplerrenten los mecanisros necesarios para regulari-

zar el proceso de :inscripci6n, para evitar el ercpalmamiento de materias en-

una misna hora y que adenás el pase de lista sea diariarrente para el con-

trol del maestro en el aula. Así misro, los grupos deben de tener una capa-

ciclad de 45 alunnos. Se scmeti6 a votaci6n la propuesta siendo aprobada por

T.NANIMIIlZill DE VOIOSº---------------·------

No habiendo otro asunto que tratar y por unanimidad de votos de los conseje-

ros se di6 por tenninada la Reuni6n a las 21: 45 ooras del día en que se----

:inici6 (2 de julio de 1986) quedando citados para el día miércoles 9 de ju--

lio del año en curro.-------,-...----

El Coordinador Ejecutivo, 
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